

Ressort: Lokales

## Essen: Polizei setzt Pfefferspray gegen Fußball-Chaoten ein

Essen, 03.04.2016, 12:35 Uhr

**GDN** - In Essen haben am Samstag aufgebrachte Anhänger des Viertligisten Rot-Weiß-Essen versucht, die Geschäftsstelle des Vereins zu stürmen. Auslöser sei die Niederlage des Vereins gegen den SF Lotte gewesen, teilte die Polizei am Sonntag mit.

Bereits während des Spiels seien immer wieder Gegenstände auf den Platz geworfen worden. Nach Abpfiff hatten die Anhänger zunächst die Entlassung des Trainers gefordert und seien anschließend in einer Gruppe von rund 150 Personen zur Geschäftsstelle gezogen. Polizeikräfte konnten ein Sturm der Geschäftsstelle nur durch den Einsatz von Pfefferspray verhindern. Aus der Menge heraus wurden Beamte und Ordnungskräfte mit Bierflaschen beworfen und bespuckt. Eintreffende Verstärkung sei sofort mit Flaschenwürfen und Stöcken angegriffen worden, die Polizei ging mit Schlagstöcken und Pfefferspray gegen die Randalierer vor. Die Polizei leitete Ermittlungen zu den Tätern ein.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-70364/essen-polizei-setzt-pfefferspray-gegen-fussball-chaoten-ein.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)